



(CHIP SOMODEVILLA/GETTY IMAGES)

## Europa se prepara para el regreso de Trump y evalúa opciones nucleares

- Josue Michels
- [23/1/2024](#)

Los líderes europeos se despertaron el 16 de enero con la sorprendente victoria de Donald Trump en las elecciones primarias de Iowa. A muchos no les hizo ninguna gracia.

"Si el 2024 nos vuelve a traer [la política de] Estados Unidos Primero, Europa estará más sola que nunca", advirtió el primer ministro belga, Alexander De Croo, que actualmente ocupa la presidencia rotatoria del Consejo Europeo. "Nosotros, como europeos, no deberíamos temer esa perspectiva. Deberíamos acogerla poniendo a Europa sobre una base más sólida, más fuerte, más soberana, más autosuficiente".

Belgian PM De Croo insists the EU should embrace rather than fear a possible Trump return and use it as an opportunity to put Europe on a more "solid footing." But many think there's been far too little preparation for this eventuality and there's definitely still plenty of fear. [pic.twitter.com/9vB97fJ7x](https://twitter.com/9vB97fJ7x)

— Rosie Birchard (@RosieBirchard) [January 16, 2024](#)

"La victoria del expresidente Trump en las primarias estadounidenses de Iowa ha hecho sonar las alarmas en Alemania", escribió *Tagesschau* el 16 de enero. "Varios partidos piden al Gobierno alemán que se prepare para un posible regreso del republicano a la Casa Blanca".

Político encabezó: "Ante el inminente regreso de Trump, Europa tiembla ante la perspectiva de enfrentarse sola a Putin".

German politicians have called on the government to prepare for the possibility of another Trump term in office <https://t.co/WAgUyGkOZc>

— dpa news agency (@dpa\_intl) [January 16, 2024](#)

Después de que un alto diplomático europeo afirmara que Trump en 2020 dijo que EE UU "nunca" acudiría en ayuda de Europa si fuera atacada, pnn escribió el 14 de enero: "El ex presidente de EE UU Donald Trump volvió brevemente como personaje central en la política europea...". Después de Iowa, Trump está ahora *fijo* en la mente de todos.

La *Trompeta* ve un significado en la intensificación de este despertar europeo ocurriendo el 16 de enero, un día que hemos observado durante mucho tiempo (lea nuestro follet [Enero 16: el día de milagros de Dios](#)). Es probable que en 2024 veamos una aceleración dramática en la búsqueda de Europa hacia su independencia. Quizá éste sea uno de los acontecimientos más importantes a observar este año.

### Una Europa nuclear independiente

"Pero hay un líder europeo que podría estar esperando en secreto otra presidencia de Trump, y ese es [el presidente francés Emmanuel] Macron", escribió el diario *The Spectator* el 19 de enero. "Desde que llegó al poder, Macron ha soñado con una mayor integración en la UE, con que Francia sea absorbida por unos Estados Unidos de Europa. (...) Una victoria de Trump en noviembre aceleraría la ambición de Macron de unos Estados Unidos de Europa. Tan vilipendiado es Trump por la élite europea que consideraría una 'desvinculación' de su Estados Unidos como una liberación misericordiosa".

En el Foro Económico Mundial que comenzó el mismo día en que Trump obtuvo su victoria, el presidente Macron describió 2024 como un "momento decisivo" para Europa, cuando la UE "estará en condiciones de decidir si queremos ser soberanos o no".

Una "Europa soberana" tiene enormes implicaciones para su país más fuerte, Alemania. Ese país experimenta actualmente una opinión pública inquieta y un giro significativo hacia la búsqueda de un mayor poder, aunque ello signifique una mayor independencia de Estados Unidos.

El ex ministro alemán de Asuntos Exteriores, Joschka Fischer, dijo el 19 de enero al periódico *Augsburger Zeitung*:

Debemos reconocer las señales de los tiempos: Trump es un riesgo para nuestra seguridad; la guerra arrasa en Ucrania y en Oriente Medio. No podemos confiar únicamente en lo bueno de las personas; eso no funcionará. Había buenas razones por las que los alemanes se hicieron pacifistas, no me malinterpreten. Pero los tiempos han cambiado tan radicalmente que sería criminal que no nos adaptáramos a ellos.

Está afirmando que Trump es una razón para que Alemania abandone su pacifismo.

"El miedo a otra presidencia de Donald Trump ya golpea a Berlín", escribió el 17 de enero el periódico suizo *Neue Zürcher Zeitung*. El título del artículo: "¿Un paraguas nuclear independiente para Europa? La perspectiva de una victoria de Trump está impulsando un nuevo debate sobre las armas nucleares".

Anteriormente, Fischer, el politólogo Herfried Münkler, el experto militar Carlo Masala y otros hicieron un llamado a Europa para que obtenga su propio arsenal nuclear.

Alemania, Los Países Bajos, Bélgica e Italia tienen acceso a bombas nucleares estadounidenses y se están preparando para utilizarlas. Francia y el Reino Unido tienen las suyas propias. Pero para muchos, esto no es suficiente. La perspectiva de una segunda administración Trump se utiliza como pretexto para desarrollar una Europa *nuclearmente* independiente.

¿Cuándo hemos visto a los líderes europeos tan alborotados ante la perspectiva de un cambio en la administración de Estados Unidos? Y esto es *o*lver a una administración que gobernó durante cuatro años sin ninguna guerra.

El 14 de noviembre de 2023, el ex ministro de Defensa Karl-Theodor zu Guttenberg advirtió que Alemania no está preparada para la posibilidad de que "el matón rubio vuelva a tomar las riendas en sus manos". Exhortó a los políticos alemanes a "empezar a tratar de nuevo con los republicanos estadounidenses ahora y no esperar a que se queden pasmados y digan: ¡Este tipo volvió a ganar!".

En una conversación con *Augsburger Allgemeine*, Guttenberg reiteró su advertencia de este mes, afirmando que una victoria de Trump "supondría una nueva amenaza y un potencial debilitamiento del envejecido modelo occidental, con consecuencias sociopolíticas, económicas y de seguridad".

Guttenberg, que ha vivido durante años en Estados Unidos, ha advertido a Europa desde 2016 sobre Donald Trump. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, señaló las feroces críticas de Guttenberg en 2017, escribiendo:

Está hablando de un hombre que obtuvo más de 60 millones de votos. ¿Está criticando sólo a un hombre? Creo que lo que está diciendo dice mucho sobre su actitud hacia Estados Unidos...

Escuchando al Sr. Guttenberg y la forma en que la gente le está respondiendo, tengo que decir que ¡parece que la relación entre EE UU y Alemania ya está muerta!

Hoy en día, Donald Trump es quizás más popular que nunca en Estados Unidos. Esto demuestra que las críticas de Europa contra él forman parte de una división mucho más profunda.

Europa perdió su independencia después de la Segunda Guerra Mundial. Para recuperarla, Alemania necesita rehabilitarse por completo y liberarse de restricciones. ¿Está nuestro mundo preparado para una Europa nuclear independiente? ¿Estamos preparados para dejar la seguridad de Europa y del mundo en manos de Alemania?

Europa ha sido testigo de los conflictos más sangrientos de la historia. Durante siglos ha buscado nada menos que el dominio mundial. Hoy en día, Europa afirma haber abandonado sus antiguas costumbres dictatoriales y belicosas, pero ¿por qué entonces aviva el odio hacia la democracia más grande de la Tierra?

## Aprendiendo de la historia

El último líder europeo que consiguió posicionarse con éxito en contra de las restricciones impuestas por Occidente fue Adolfo Hitler. Pero muchos piensan hoy que Hitler fue una anomalía en la historia. En realidad, revivió el espíritu histórico de los líderes del pasado. Siguió la tradición de Carlomagno, Otón el Grande, los Habsburgo y Napoleón, hombres que utilizaron las guerras para expandir su objetivo de dominio mundial. En 1938, Hitler llevó las Regalías Imperiales del Sacro Imperio Romano —la corona imperial, el orbe del imperio, el cetro y la espada imperial— de Viena a Núremberg, donde juró conservarlas para siempre.

Esta historia es de crucial importancia si se entiende en el contexto de la profecía bíblica. Como explicó el difunto Herbert W. Armstrong, Apocalipsis 17 describe el régimen de Adolfo Hitler como la sexta resurrección del Sacro Imperio Romano. La profecía dice: "Y son siete reyes. Cinco de ellos han caído; uno es, y el otro aún no ha venido; y cuando venga, es necesario que dure breve tiempo" (versículo 10).

En pocas palabras, ésta es la historia del Sacro Imperio Romano. Pero muestra específicamente que este Imperio se levantará una vez más, y a la cabeza del Imperio habrá un "rey", o líder autoritario. La profecía es increíblemente específica: muestra que esta última resurrección tendrá "diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia (versículo 12).

El Sr. Armstrong vio al uno que era ("uno es") —Adolfo Hitler— y profetizó sobre el que "aún no ha venido" y los "diez reyes, que aún no han recibido reino". En 1983, el Sr. Armstrong escribió: "Durante 50 años he estado proclamando al mundo las profecías bíblicas de estos próximos 'Estados Unidos de Europa', ¡una nueva superpotencia unida quizá más poderosa que la Unión Soviética o Estados Unidos!".

Basándose en las profecías de la Biblia y en los pronósticos del Sr. Armstrong, el Sr. Flurry ha advertido repetidamente del surgimiento de un Imperio europeo más fuerte y unificado. También ha señalado a un hombre que muy probablemente dirigirá este Imperio. Lo animo a que lea "[Vigile de cerca a este hombre](#)" del número de febrero de *la Trompeta* para obtener una explicación detallada.